

## Todos los detalles sobre el desfile de bandas del domingo, el mayor visto en Elda

28/10/2017



Imagen de la Santa Cecilia durante la Entrada de Bandas | Jesús Cruces.

La 49ª Asamblea General de la Federación de Sociedades Musicales de la Comunidad Valenciana se celebra los días 28 y 29 de octubre, por primera vez en nuestra ciudad. Este acto se verá realizado con la **participación de las dieciocho bandas de música del Medio Vinalopó** en un acto previsto para el domingo 29 culmine en la Plaza Castelar, a las 13:30 horas, que **previsiblemente resultará espectacular** puesto que allí todos los músicos, distribuidos por instrumentos, interpretarán al unísono el pasodoble *Idella*, recreando la multitudinaria entrada de bandas de los Moros y Cristianos de Elda.

Las dieciocho bandas de música, procedentes todas ellas de la comarca del Medio Vinalopó: **Algueña, Hondón de las Nieves, Hondón de los Frailes, Petrer, Pinoso, Novelda, Aspe, Monforte del Cid, Monóvar, Agost, La Romana, Salinas, Sax y Elda**, se concentrarán a las 12 horas detrás de la Plaza del Ayuntamiento para formar y pasar a la parte central de la plaza, donde les será impuesto el corbatín por parte de los alcaldes de sus respectivas poblaciones.

Los mil músicos que participan en este acto desfilarán desde la Plaza del Ayuntamiento hasta Castelar pasando por las calles Colón, Nueva, Ortega y Gasset, Jadínez y

Juan Carlos I, **separadas por intervalos de unos cinco minutos** para evitar que se acoplen los temas y pasodobles que cada una de las bandas interpretará en la mañana del domingo llevando la música por toda la ciudad.



Una de las actuaciones de la Santa Cecilia en la Plaza Castelar | Jesús Cruces.

Una vez en la Plaza Castelar, **los mil músicos se colocarán distribuidos por instrumentos y desde lo alto de la Concha serán dirigidos para interpretar conjuntamente el pasodoble *Idella***, algo que hasta la fecha no se ha hecho en la ciudad. El presidente de la Asociación Músico Cultural Eldense, la Santa Cecilia, **Pedro Maestre, ha declarado que esperan superar los resultados de ediciones anteriores**, ya que este año se celebra periódicamente en distintas ciudades de la Comunidad Valenciana, aunque "esta es la primera vez que se hace en Elda, de forma que durante un fin de semana la ciudad será un referente musical en la Comunidad Valenciana".

Maestre ha explicado que **el 70 por ciento de las bandas de música de España se encuentra en la Comunidad Valenciana**, donde hay en total **547 sociedades federadas**. "La mayor cantera de músicos del territorio español".

De ellas, se estima que **este fin de semana acudirán a Elda unos 350 socios** para asistir a los actos de la 49º Asamblea General de la Federación de Sociedades Musicales de la Comunidad Valenciana. Concretamente,

mañana, sábado 28 de octubre comenzará la jornada con la apertura del curso de escuelas de música 2017-2018 y la conferencia la *Importancia de la educación postural para la salud de los músicos* por la jefa del Servicio de Rehabilitación del Hospital de Manises, Pilar Román.

Por la tarde tendrá lugar la apertura de la asamblea general para tratar diversos asuntos de índole interna, junto a la exposición de proyectos, para terminar con la ponencia *El requerimiento de la Inspección de trabajo a las SSMM federadas* de la mano de expertos en el área económica y jurídica de la FSMCV y al terminar habrá una cena para los miembros de la asamblea, a las 21:30 horas.

La 49º Asamblea General continuará durante la mañana del **domingo 29 de octubre con la exposición de proyectos**, presentación del programa de actos con motivo del 50 aniversario de la FSMCV y la clausura de la asamblea que conlleva la proclamación de Premios Euterpe 2017, el reconocimiento a los miembros que han finalizado su mandato en la federación y a las sociedades musicales que han cumplido 50, 75 y 100 años de existencia.

Después será cuando de **comienzo el desfile de bandas de las SSMM de la comarca** para finalizar con un almuerzo asambleario.



La Unión Musical de Petrer es una de las 18 bandas que actuarán | Jesús Cruces.